

juillet 72

24-10-73



**Cérémonie solennelle pour décorer
les chevaliers des Palmes Académiques**

C'est un usage, à défaut d'être une tradition : les insignes dans l'Ordre des Palmes Académiques sont remis au cours d'une cérémonie solennelle, destinée à faire valoir les mérites de récipiendaires. Il s'agit d'une innovation de la seule Académie d'Amiens, qui date de l'époque où M. Robert Mallet en était le recteur.

Si les « promus » de la région sont à l'honneur une fois par an, la cérémonie circonstancielle au niveau départemental a lieu tous les deux ans. Celle de mercredi (jour de congé scolaire), a revêtu la même solennité que ses devancières, en présence de plusieurs personnalités, dont le représentant du préfet, le recteur Bonvalet, le représentant du général, et le représentant du député-maire d'Amiens, M. Sinoquet.

La valeur récompensée

Il appartenait comme de coutume (mais aussi pour la dernière fois avant son proche départ), à M. Chauchoy, inspecteur d'Académie, de souligner son plaisir de remettre aux collaborateurs de l'Education Publique, la récompense des Palmes Académiques, « Récompense, dit-il, dont on peut faire fi, mais qui honore ceux à qui elle est décernée et qui reste tout de même assez prisee ». Pour les enseignants, surtout, qui, dans l'exercice de leur métier ont montré des qualités d'initiative et de caractère.

« Car, ajouta M. Chauchoy, l'Education Nationale ne fait pas que dispenser des connaissances, mais elle forme aussi des citoyens. Le métier d'enseignant est donc très noble ».

...Et, dirons-nous, les Palmes Académiques en sont quelque peu la consécration.

M. Kruszynski, du Carquois, eut la charge d'appeler les récipiendaires qui furent décorés par l'inspecteur d'Académie, par des inspecteurs départementaux, les directeurs d'Ecoles Normales ou des chefs d'établissements. Ce qui eut lieu dans un silence ponctué chaque fois d'applaudissements.

Le dernier récipiendaire étant décoré, M. Caruel, inspecteur départemental, lança un appel en faveur de l'Association des Membres des Palmes Académiques, et M. Chauchoy réitéra ses félicitations... Ensuite, on es sustanta grâce au concours du Lycée Technique, section hôtellerie...

Les récipiendaires

Voici la liste des nouveaux chevaliers des Palmes Académiques, dans l'ordre d'appel des « décorés » :
MM. Buiret Jacques, industriel, maire de Huppy.

Collin Jean, proviseur à Albert.

Defacque Gilbert.
Deschamps André, conseiller général à Hallencourt.

Mlle Desplains Michèle, secrétaire d'administration universitaire.
MM. Deunet Gilbert, directeur de C.E.G. à Crécy-en-Ponthieu.
Jacqmin, proviseur au lycée de éproune.

Mlle le docteur Le Page Annie, médecin de liaison, Amiens.
Mme Maupin-Cailly Christiane, directrice de C.E.G. à Ailly-le-Haut-Clocher.

M. Millet Jean, docteur en médecine, Rosières-en-Santerre.
Mlle Monnanteuil, directrice de C.E.S. à Montdidier.

MM. Monpoux Lucien, inspecteur départemental à Montdidier.
Petit Roger, proviseur au lycée Carnot à Bruay-en-Artois.
Pignet Claude, sous-directeur au C.E.S. de Doullens.

Mlles Vasseur Christiane, secrétaire d'administration universitaire.
Wery Ginette, directrice de lycée à Corbie.

Mme Dufetel-Thilliez Françoise, institutrice à Amiens.
M. Deglicourt Pierre, instituteur spécialisé à Amiens.

Mmes Latronico-Peltier Yvette, chargée d'enseignement à Amiens.
Maquaire-Noiret Micheline, directrice école maternelle Châteaudun.
Salmon Denise, institutrice école maternelle Chénier.

MM. Modeste Michel, directeur à la M.G.E.N.
Lecroix Pierre, secrétaire d'administration universitaire.

Crognier Bertrand, directeur d'école à Glisy.
Mlle Deleval Mireille, institutrice, Amiens Rostand garçons.

Mme Boucher-Capel Jacqueline, directrice d'école à Amiens.
M. M. Obry Germain, directeur honoraire à Ville-Marclat.

Mme Desmaret - Lédé Micheline, directrice d'école à Amiens.
M. Lemaire Fernand, directeur d'école, Amiens Voltaire B.

Mme Bel-Sueur Lucienne, institutrice à Amiens.
M. Biencourt Charles, instituteur à Amiens.

Mme Petit-Antoinat Marthe, institutrice, Le Bosquel-Conty.
Mme Desvimes-Dorthe Mauricette, directrice école maternelle Condorcet Amiens.

Mlle Levrier Janine, directrice école maternelle à Ailly-sur-Noye.
MM. Gabulon Michel, professeur à l'Ecole Normale.

Pruvot Robert, directeur d'école honoraire à Abbeville.
Parmentier René, directeur d'école à Mers-les-Bains, G.

Basse Léonce, directeur d'école à Feuquières-en-Vimeu.
Friant Jean, instituteur à Moyenneville.

Hénon Edouard, directeur de C.E.G. à Bernaville.
Duflot Antoine, directeur de C.E.G. à Rosières.

Mlle Houziaux Adrienne, directrice d'école honoraire à Guillaucourt.
M. Léguillier Jean, instituteur honoraire au C.E.S. de Roye.

Mme Petit-Foulon Fernande, directrice de l'école de filles à Montdidier.
MM. Capron Jean, professeur à Amiens.

Debergue Jacques, sous-directeur de C.E.S. à Amiens.
Ducrocq Michel, gestionnaire au Lycée d'Etat Mixte à Amiens.

Mme Garnier-Gottel Isidore, documentaliste au Lycée d'Etat Mixte, à Amiens.
M. Roffin Raymond, professeur certifié à Amiens.

Mmes Giroux-Dol Marguerite, professeur au Lycée d'Etat Mixte de la rue des Otages à Amiens.

Rapporte-Saphir Leïla, intendante au Lycée d'Etat Mixte de la rue des Otages à Amiens.

MM. Ignaczak Henri, professeur technique à Amiens.
Marquilly Roger, professeur au C.E.T. du bâtiment à Amiens.

Mazoyer, professeur technique, chef d'atelier au C.E.T. du bâtiment à Amiens.
Bellengier Marcel, professeur technique adjoint de commerce à Abbeville.

Mlle Dufour Paulette, adjointe d'enseignement au lycée d'Etat Mixte à Abbeville.

MM. Galland Paul, professeur au Lycée d'Etat Mixte à Abbeville.
Payet Félix, intendat au Lycée d'Etat Mixte à Abbeville.

Gance Pierre, sous-directeur au C.E.S. d'Abbeville-Millevoys.
Mme Petithory-Calippe Christiane, professeur au C.E.S. d'Abbeville-Millevoys.

Mlle Quillier Josette, agent administratif au lycée d'Albert.
M. Ancel Georges, professeur d'enseignement général de collège à Corbie.

M. Grandio Arturo, professeur au C.E.S. de Ham.
Guidon Claude, professeur certifié au lycée de Péronne.

Mme Kapusta Denise, professeur certifiée au lycée de Péronne.



Plusieurs récipiendaires étaient excusés :

MM. Boulfroy, instituteur au C.E.S. Amiens-Sagebien.
Beuvelet Gaston, instituteur à Péronne.

Pommelet Ernest, Ecole Nationale de Perfectionnement à Châlons-sur-Marne.

Mme Penne Mauricette, directrice d'école à Estrées-les-Crécy.

MM. Lenne Georges, directeur d'école à Miannay.
Dumont Pierre, directeur d'école à Vrély.